

Benefizkonzert zugunsten der Notschlafstelle am 01.11.2024

Von Martina Schneider

28. Oktober 2024, 09:00





An Allerheiligen, dem 1. November 2024, findet um 18:00 Uhr das Benefizkonzert zugunsten der Caritas Notschlafstelle in der Herz-Jesu Kirchen in Euskirchen statt. Das Konzert feiert in diesem Jahr sein 10. Jubiläum und verspricht unter dem Motto „Himmlische Klänge“ ein besonderes musikalisches Erlebnis. Mit Werken für zwei Trompeten, Harfe und Orgel wird dieser Abend nicht nur zu einem kulturellen Highlight, sondern dient auch einem wichtigen sozialen Zweck.

Hochkarätige Künstler für einen guten Zweck

Die musikalische Gestaltung übernehmen:

Stephanie Zimmer, Soloharfenistin des Staatsorchesters Rheinische Philharmonie in Koblenz

Manfred Sistig, Regionalkantor in Euskirchen, an der Orgel

Daniel Ackermann, Konzerttrompeter

Jürgen Schuster, Solotrompeter des WDR Funkhausorchesters

Das Programm umfasst Werke von Domenico Gabrielli, Girolamo Frescobaldi, Giovanni Battista Pescetti, Johann Sebastian Bach, Felix Mendelssohn-Bartholdy, Gustav Mahler, Astor Piazzolla und Georg Friedrich Händel. Diese musikalische Bandbreite sorgt für ein facettenreiches und inspirierendes Klangerlebnis.

10 Jahre musikalisches Engagement für die Caritas Notschlafstelle

Das Benefizkonzert geht auf die Initiative von Annette Schuster zurück, die sich vor vielen Jahren zu ihrem Geburtstag kein Geschenk, sondern ein Konzert für Obdachlose wünschte. Dieser Wunsch hat sich zu einer lieb gewonnenen Tradition entwickelt, die nun seit einem Jahrzehnt besteht.

Der Erlös des Konzerts wird der Caritas Notschlafstelle Euskirchen zugutekommen, die obdachlosen Menschen in der Region eine sichere Unterkunft, Verpflegung und soziale Unterstützung bietet. Die Notunterkunft, welche die Caritas Euskirchen im Auftrag der Kreisstadt betreibt, muss eine jährliche Unterfinanzierung von 50.000 Euro durch Spenden und Eigenmittel auffangen.

Unterstützung für die Obdachlosen Notschlafstelle

Die Wohnungslosenhilfe der Caritas bietet Menschen in akuten Notsituationen nicht nur eine Übernachtungsmöglichkeit, sondern auch eine Tagesstätte und umfassende Hilfe und Beratung. Mit den Spenden des Benefizkonzerts soll diese wichtige Arbeit weiter unterstützt und ausgebaut werden, um noch mehr Menschen in schwierigen Lebenslagen helfen zu können.

Der Eintritt zum Konzert ist frei, jedoch zählt jeder Beitrag, Menschen in Not zu helfen und ihnen eine Perspektive zu bieten.